



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/45/340\*

S/21390\*

11 de julio de 1990

ESPAÑOL

ORIGINAL: ARABE/INGLES

ASAMBLEA GENERAL  
Cuadragésimo quinto período de sesiones  
Tema 35 de la lista preliminar\*\*  
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Cuadragésimo quinto año

Nota verbal de fecha 10 de julio de 1990 dirigida al Secretario General  
por la Misión Permanente del Líbano ante las Naciones Unidas

La Misión Permanente del Líbano ante las Naciones Unidas saluda atentamente al Secretario General de las Naciones Unidas y tiene el honor de transmitirle el texto de un télex del Ministerio de Relaciones Exteriores del Líbano relativo a las recientes agresiones cometidas por las Fuerzas Aéreas israelíes contra el Líbano.

La Misión Permanente del Líbano ante las Naciones Unidas agradecerá al Secretario General que tenga a bien disponer que el télex adjunto se distribuya como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 35 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

\* Publicado nuevamente por razones técnicas.

\*\* A/45/50.

Anexo

TELEX DEL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DEL LIBANO RELATIVO A  
LAS RECIENTES AGRESIONES COMETIDAS POR LAS FUERZAS AEREAS ISRAELIES  
CONTRA EL LIBANO

El Gobierno del Líbano desea informar al Secretario General de las Naciones Unidas y al Consejo de Seguridad de la serie de agresiones recientemente cometidas contra el Líbano por Israel, así como de la pérdida de vidas humanas y los daños materiales que han ocasionado y se describen a continuación:

1. El 6 de julio de 1990, dos escuadrillas de las Fuerzas Armadas israelíes lanzaron un ataque contra la colina de Lucy, ubicada en las cercanías de la aldea de Sultan Yacoub, al sur de la llanura de la Bekáa, y contra la colina de Hayat, situada al norte de Trípoli, causando heridas de diversa gravedad a ocho personas.

2. El 7 de julio de 1990, a las 13.00 horas, cuatro aviones de las Fuerzas Aéreas israelíes lanzaron un ataque contra Iklím Al Touffah en el sur del Líbano; dos muertos, tres heridos y varias casas destruidas ha sido el resultado de ese ataque.

3. El 10 de julio de 1990 por la mañana, las Fuerzas Aéreas israelíes lanzaron un nuevo ataque contra Loueize y Mlita, acompañado de un intenso fuego de artillería contra Berkat Jabbour, al oeste de la Bekáa, así como contra las aldeas de Jba'a y de Kfar Meiki y la colina de Jernaya. Esos ataques han provocado la muerte de dos personas y otras cuatro resultaron heridas.

-----